



DR

Limay : le premier centre de recyclage des matelas

Soutenue par Oseo et la région Ile-de-France, l'entreprise innovante Recyc matelas Europe ouvre ce mois-ci sa première usine pilote. Elle est située sur le port autonome de Limay, en amont de Mantes-la-Jolie (78), première communauté d'agglomération à s'engager dans la démarche. Cette jeune entreprise, créée au premier trimestre 2010, bénéficie de l'expérience de la société québécoise Recyc matelas qui détient 30 % du capital et forme une co-entreprise. « Actuellement, aucune solution de recyclage n'existe en France et les cinq millions de matelas et sommiers sont directement enfouis », déclare Franck Berrebi, P-DG de l'entreprise. 350 000 unités, équivalent à 5 000 tonnes de déchets, seront traités chaque année sur ce premier site. D'ici trois ans, l'entreprise prévoit la création de dix centres. 95 % des matières y seront recyclées avec une totale traçabilité. Textile, bois, métal, mousse seront réutilisés dans l'industrie automobile, phonique, thermique, laciére, la fabrication de tapis, de panneaux de bois, etc.

Contact: www.recyc-matelas.fr – **Tél. :** 01 49 97 08 78.